

ABSTRAK

SRI MULYATI, 2009, Pengaruh Implementasi Sistem Informasi Manajemen Dalam Meningkatkan Produktivitas Kerja Pada PT. Astra Internasional / AUTO 2000 Medan, dibawah bimbingan Bapak DRS. Patar Marbun, MSi Selaku Pembimbing I, Bapak Agustiono,SE,MMA Selaku Pembimbing II.

Sistem informasi Manajemen adalah sekumpulan elemen yang terkait dan terpadu untuk mencapai tujuan tertentu dan Produktivitas adalah rasio antara out put dengan kegiatan untuk menghasilkan suatu kegiatan. Berdasarkan pengertian yang dikemukakan diatas maka hubungan diatas maka terletak adalah bagaimana suatu elemen disusun hingga menghasilkan suatu kegiatan guna mencapai suatu tujuan. Berdasarkan hal yang dikemukakan diatas itulah dalam hal ini peneliti melakukan penelitian yang bersifat kuantitatif dengan objek penelitian di PT. Astra Internasional/ AUTO 2000 Medan.

Permasalahan yang ada pada PT. Astra Internasional / AUTO 2000 Medan adalah Bagaimanakah pengaruh implementasi sistem informasi manajemen dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan di AUTO 2000/ Medan. Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti dalam hal ini peneliti menemukan hipotesis yaitu adanya pengaruh yang positif dan signifikan antara sistem informasi manajemen terhadap produktivitas di PT. Astra Internasional / AUTO 2000 Medan.

Dari hasil pengujian regresi yang dilakukan yang bertujuan untuk meramalkan tingkat hubungan kedua variabel itu dalam hal ini peneliti menemukan nilai besarnya regresi yang ada adalah $Y = 2,94 + 0,27 X$ ini berarti memiliki arti jika produktivitas tidak ditingkatkan maka besarnya nilai sistem informasi manajemen adalah sebesar 2,94 dan apabila nilai produktivitas adalah 1 maka besarnya sistem informasi manajemen mengalami peningkatan sebesar 0,27.

Untuk mengetahui berapa persen pengaruh antara kedua variabel yang diteliti maka dalam hal ini peneliti menggunakan uji determinan dan hasil dari pengujian itu adalah besarnya pengaruh kedua variabel itu adalah sebesar 13,20 % sedangkan sisanya 87,70 % dipengaruhi variabel lain yang dalam hal ini tidak diteliti oleh peneliti

Keyword : Sistem Informasi Manajemen dan Produktivitas